

(Claire)
(Mon adresse)

Le 1 Septembre 2015,

OBJET : Candidature pour l'obtention du Permis Vacances-Travail au Japon

Madame, Monsieur,

Entre tradition et modernité, contrastes et recherche d'équilibres, paradis naturel et villes futuristes, le Japon est un pays fascinant.

Ma découverte de l'archipel s'est faite aux alentours de mes quinze ans dans une cour d'école lorsqu'une amie m'a fait découvrir les mangas. Passionnée de lecture, je m'y suis tout de suite intéressée. Ce fut le début du coup de foudre. Dix ans plus tard, après avoir dévoré plusieurs milliers de pages, visionné des heures d'animation et de films, découvert la cuisine japonaise, pratiqué plusieurs arts martiaux et m'être plongée dans l'apprentissage de la langue, mon intérêt n'a pas faibli. Il s'est même décuplé.

Elevée par des parents voyageurs et ayant parcouru avec eux différents pays, j'ai pu mesurer l'enrichissement personnel que procure le fait de se confronter à une autre culture. Rencontrer des personnes différentes permet de bousculer ses idées préconçues et de développer la tolérance et l'ouverture d'esprit.

Mon voyage au pays du Soleil-Levant a trois objectifs généraux :

- Le premier serait de me confronter au dépassement afin de m'enrichir sur les plans humains, culturels et historiques.
- Le deuxième objectif serait de mettre en pratique et approfondir mes connaissances de la langue et de l'écriture japonaise. J'étudie actuellement le Japonais avec un professeur particulier depuis plusieurs mois.
- Mon troisième objectif serait de mieux comprendre les grandes différences dans le domaine du Design visuel et multimédia entre le Japon et l'Europe. Dans le cadre de mes études (que je viens de terminer dans ce domaine), j'ai pu constater que les méthodes de communication et de création sont très originales au Japon. Je désire donc m'enrichir sur le plan professionnel et stimuler mon esprit créatif en me confrontant à ces différences d'origine culturelle.

Je compte visiter les villes de Tokyo, Kyoto, Hiroshima, Kagoshima, Sapporo, gravir le Mont Fuji, suivre les chemins de pèlerinage de Kumano Kodô et visiter l'île de Sado-ga-shima pour la tête de la Terre en Août. Par ailleurs, passionnée de photographie, je compte également prendre de beaux clichés afin d'essayer de capturer la beauté de la nature, l'harmonie des philosophies japonaises, les traditions millénaires et les fantastiques créations architecturales. Essayer de retranscrire en images, ce qui fait du Japon, un pays à part.

Visiter, découvrir, s'imprégner de la culture, se remettre en question, faire connaissance, s'enrichir. C'est avec ces mots en tête que je vous soumet ma candidature pour un Visa Vacances-Travail d'un an au Japon.

En vous remerciant de l'intérêt porté à ma candidature, je vous prie d'agréer Madame, Monsieur, mes sincères salutations.